



LA REGIÓN KILÓMETRO A KILÓMETRO: LA SENADORA DI GREGORIO A DISPOSICIÓN DE GENERAL LÓPEZ

Description

Chapuy y Labordeboy

En lo que respecta a la más reciente actividad, es para destacar que la legisladora se hizo presente en Chapuy, junto a su presidente comunal “Popi” Marmioli, e integrantes de su equipo para recorrer este pueblo que no para de crecer. “Podimos conocer los proyectos y obras que se están llevando a cabo para lograr una mejor calidad de vida de todos los chapuyenses. Seguiremos trabajando unidos, junto a cada vecino e institución para que esta localidad continúe por este camino de crecimiento y desarrollo”, sostuvo Di Gregorio.

Luego en Labordeboy, acompañada de Cristian Fleier, se dirigió al Club Atlético para conocer el avance de las obras de mejoras y recuperación de la sede social. También hizo entrega de certificados de subsistencia de personería jurídica y se reunió con mujeres emprendedoras para conocer de primera mano sus inquietudes.

Rufino y Amenábar

Por otra parte, la senadora Di Gregorio llegó a Rufino, para cumplir con una agenda a la par de Fede Carballeira y Alejandra Cerutti. Sobresale la visita al Teatro Candilejas, donde se vienen sosteniendo obras de puesta en valor de la sala, con un arduo trabajo de la comisión directiva; y el acompañamiento al Club Sportivo Ben Hur, donde visitaron el polideportivo y se reunieron con la subcomisión de hockey.

Asimismo, estuvieron en el Museo Malvinas, donde la senadora resaltó: “Siempre es un placer compartir un momento y escuchar a nuestros héroes. Gracias por mantener viva la historia”. Para finalizar, la comitiva se entrevistó con la emprendedora Mónica Leiva, que presentó a las autoridades su laboratorio de ideas ecológicas.

Ya en Amenábar, con el presidente comunal Gustavo Zaldo, dialogaron sobre las nuevas iniciativas en carpeta para esta localidad. Visitaron el Centro de Jubilados y Pensionados, con quienes colaboraron con la normalización de la personería jurídica, y entregaron el certificado de subsistencia de la



En la ciudad más grande del departamento, la senadora Di Gregorio concurrió a la iglesia “Familias Restauradas”, de los pastores David y Vanesa, en el marco de una actividad que desarrolla junto a su equipo de trabajo desde hace tiempo con las comunidades evangélicas. Posteriormente, mantuvo sendas entrevistas con el director regional del Ministerio de Trabajo, Iván Ludueña; y con el director de IAPOS, Nolasco Salazar.

“Esta dinámica de estar en contacto permanente, nos permite conocer lo que realmente pasa puertas adentro de cada club, cada iglesia, cada centro de jubilados, cada escuela o biblioteca. Lo mismo con los municipios y comunas. Es la manera en que las soluciones llegan y los reclamos se escuchan. En el ida y vuelta con los vecinos ponemos en valor la vida diaria de cada comunidad”, resumió la senadora Leticia Di Gregorio.

CATEGORY

1. POLÍTICA
2. REGIONALES

Category

1. POLÍTICA
2. REGIONALES

Date Created

febrero 2024

Author

administrador